



まんぼう すくすくだより

発行日：2020年2月3日

2月

例年より暖かい1月でした。梅の花も一足早く咲き始めました。

保育園では、今のところ、インフルエンザの流行もなく元気に過ごしている子どもたちですが、室内の換気や手洗いをして感染しないように気を付けたいと思います。元気に過ごして楽しい思い出をたくさん作りたいと思います。



行事予定

● 今月の予定

3日(月) 豆まき

4日(火) 体操教室

18日(火) 体操教室

20日(金) 交通安全の日

25日(火) 身体計測

26日(水) 園外保育

28日(金) 避難訓練

2月末で金山ともはるくんとみくちゃんが、退園します。淋しくなります。遊びにきてね。



お知らせ

① お正月遊びに挑戦しました。

牛乳パックで作った羽子板と風船で「エイ！」と振り回しますが、なかなか難しいです。お相撲ごっこも「はっけよいのこった」と挑戦。レジ袋にタコ糸をつけてさざなみ公園でたこあげも楽しみました。

② あいさつが上手にできるようになっています。

「おはようございます」と登園したらお友だちにご挨拶をします。はっきりと言えない時もありますが、さわやかな気持ちになりますね。

おしゃべりが、ぐーんと上手になっています。

今まで、あまりおしゃべりしていなかった子が急に「あれ？ないねえ。」「どこ行った？」と相手に伝わりコミュニケーションが、取れるようになっています。成長に驚きます。

③ 3月28日(土)に親子参観日します。

今年度の修了行事を園内で親子参観日として実施したいと思います。1時間半位の時間ですが、転園するお友だちとのお別れ会も兼ねて計画する予定です。

ぜひ、参加していただき保育園でのお子さんの様子をご覧ください。

④ 豆まきをしました。「鬼はそと！福はうち！」

子どもたちの体の中にいる、泣き虫鬼やいじわる鬼をやっつけました。頑張って作ったお面で豆まきは、いかがですか。

